

APPEL AUX SAGES FEMMES ACUPUNCTRICES FRANCILIENNES
Mission CAMPARIS avec Gynécologie Sans Frontières

Chers consoeurs acupunctrices,

Sages-femmes depuis près de quinze ans, nous sommes actuellement en deuxième année de DIU d'acupuncture obstétricale à la faculté de Nantes. Ayant de l'expérience dans les domaines humanitaire et social en plus de notre pratique classique, nous avons vite fait le constat que l'acupuncture s'avère être une thérapie particulièrement pertinente pour les personnes en situation de vulnérabilité psycho-médico-sociale.

Nous avons donc choisi de faire notre mémoire sur l'intérêt de l'acupuncture dans l'accompagnement des femmes migrantes en France.

Au delà du travail rédactionnel sur le sujet, nous avons dès le début voulu que ce travail aboutisse à un projet concret.

L'ONG Gynécologie Sans Frontières (GSF) est d'accord pour mettre en place des consultations d'acupuncture dans le cadre de leur mission de prise en charge gynéco-obstétricale des femmes et enfants hébergés sur le Centre Humanitaire d'Urgence à Ivry sur Seine (94).

C'est pour participer à ce projet en tant que bénévole que nous vous sollicitons aujourd'hui.

Nous souhaitons faire appel à une dizaine de sages femmes acupunctrices franciliennes pour se relayer régulièrement afin de rendre l'acupuncture accessible à ces femmes déracinées, qui ont de grands besoins en terme de prise en charge sanitaire globale.

Si le projet vous intéresse, vous pouvez envoyer votre candidature à paulinecharvet@hotmail.com avec CV + lettre de motivation en précisant sur l'objet du mail "Mission Camparis Acupuncture".

Dans un second temps, nous vous ferons parvenir une fiche pratique destinée à vous donner des pistes sur la spécificité de prise des femmes migrantes par rapport à leur parcours d'exil.

Merci d'avance pour votre participation.

Confraternellement

Maëlle Riaud et Pauline Monié